



## 縁起村実行委員会のメンバー9人で 3月22日(日) 県道のゴミ拾い活動!

中通りから相愛入口まで県道でゴミを拾いました。  
ゴミのなんと多いことか! マナーの低さに怒り心頭!



縁起村でイベント用ジャンパーを作りました。旨に「吉縁起村」とゴシック体の文字を入れていきます。お手伝いの方には何かのイベントの際に着用して頂きます。  
**のぼり旗24本も揃えました!**

**写真のジャンパーにご注目!**



大谷川にはマルチ用のビニールやオムツなどが捨てられており、川まで下りて拾い上げました。また、県道沿いの空き地にはビール空き缶やたばこの吸い殻をまとめて捨てていたり…と道路をゴミ箱にしている人がいるのです。残念ですね。



去る3月19日には手の空いたメンバーで整備課題だった相愛入り口「休憩処」の側溝に蓋を取り付けることができました。松下功さんのご尽力で溝蓋を確保することができました。



3月2日中通りの岡田商店のガレージと空き地を所有者岡田多美さんとの面会3回を経て正式に許可を得ましたので整備しました。道路東側の駐車場にも採石が置かれ、きれいになりました。新型コロナが終息すればここで売店を開く予定になっています。岡田さんに厚くお礼申し上げます。

縁起村主催 真庭市後援

**「縁起村ウォーキング」を5月5日(火・祝)に計画しています**

コロナの関係で中止になるかも知れませんが、実施の場合には、どうかよろしくお手伝い頂けますようお願い申し上げます。ウォーキングのコースは①法福寺～②吉八幡神社～③相愛ハート型樹木～④鶴山様です